



Compte-rendu du 12 décembre 2023.

Étaient présents CME : Deniger-Arbogast Valérianne, Louisa Renard, Roehrig Marylou, Didier Valentine, Chaxel Jean, Hahn Daphnée, Billmann Nathan, Ekeke Will, Blum Roxane, Jacky Raphael.

Élus présents : Rehaïem Audrey, Pfister Anne-Marie, Heideier Honoré, Frédéric Chaxel

Invité de la réunion : M. Thierry Hoerr, adjoint au Maire en charge de l'urbanisme et du Centre-Bourg.

Le compte rendu du 07 novembre 2023 a été approuvé par le CME.

Rencontre intergénérationnelle :

La sortie prévue en Ehpad, le mercredi 13 décembre est confirmée ; nous nous rendrons pour les 15h ; des chants de Noël vont être chantés à nos aînés.

Nous avons fait quelques répétitions sur place. Notre invité, Thierry, a été pris de cours.

Connection sur YouTube via son PC et c'est parti pour le « Petit Papa Noël », « vive le vent », « mon beau sapin » ...).

Nous sommes prêts pour le jour J.



Divers :

- Des remontées ont été faites de nouveau, concernant la boîte à suggestions déposée à l'Escal. Apparemment elle a été vidée de son contenu (quelque peu inapproprié) mais pas enlevée.
Nous allons nous rapprocher du responsable du service technique, afin de clore cette problématique.
Nous vous en tiendrons informés.

- Il a été demandé un panier de Basket dans la cour de l'école primaire de Betschdorf . Nous avons expliqué à nos jeunes élus, que pas mal de grands ont été mis en place ces derniers mois(notamment un terrain de foot qui était à l'ordre du jour depuis un certain temps) . Nous allons néanmoins faire remonter cette proposition lors du prochain budget pour 2024.

Présentation de la fonction de notre invité :

Monsieur Thierry Hoerr a présenté sa fonction d'adjoint à l'urbanisme.

Il nous a expliqué en quoi consistait sa fonction d'adjoint.

L'urbanisme c'est tout ce qui touche aux différents travaux de constructions, de agrandissements, de aménagements, de rénovations et autres, sur une maison en tant que particulier propriétaire.

Différence entre un Permis de construire et une déclaration de travaux et

Un schéma leur a été montré ; quels permis pour quels travaux en tant que propriétaire.

Ce que nous pouvons faire ou pas ; travaux ne nécessitant pas de permis ou autres .

Un déferlement de questions s'est enchaîné 😊

Mes parents ont fait . A-t-on le droit de .

C'était un échange et un moment génial avec pleins de surprises, et de remontées de la part de nos jeunes élus(es).



Nous en avons appris des choses . ..

Mais chut !!!.....

Sortie Sénat Paris 2024 :

Une date a été retenue : le 13 juin 2024, nous nous rendrons avec le CME à Paris pour visiter le matin l'Assemblée nationale, déjeuner au Sénat et visite de ce dernier dans l'après-midi.

Thierry nous a présenté une vidéo du Sénat et de l'Assemblée nationale.

Impressionnant !!!! 😊

Bon, nous avons du boulot avec Thierry : réservations, paperasses à oblige !

Des gilets fluos pour le CME et les accompagnants sont en cours de devis (afin d'être visible, surtout dans les déplacements en Métro).

Devis qui nous parviendra courant du mois de Janvier 2024.

La reunion s'est clôturée avec la présence des parents à 19h, dans le but de leur présenter également la sortie, répondre à leurs questions, inquiétudes, ou autres.

Un calendrier avec les dates des futures réunions, commémorations officielles et autres du CME, sera envoyé aux parents par courrier prochainement.

Nous souhaitons à nos jeunes élus (es) ainsi qu'aux parents, de très belles fêtes de fin d'année.



Prochaine réunion mardi le 30 janvier 2024.